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Soy Ingeniera Electrónica de la Universidad de Antioquia, Msc en Ingeniería Eléctrica de la Universidad 

de Los Andes y PhD en Ingeniería Eléctrica y de Computadores de la Universidad de Los Andes. Desde 

el año 2006, soy profesora de tiempo completo adscrita al Departamento de Ingeniería Electrónica de la 

Universidad de Antioquia, donde también he desempeñado funciones administrativas. Como jefe del 

centro de investigaciones y posgrados de la Facultad de Ingeniería, función que ejercí desde febrero de 

2011 hasta noviembre de 2017, tuve a mi cargo la gestión académica y administrativa de 4 doctorados y 

9 maestrías, así como de la gestión administrativa de los proyectos de investigación registrados en el 

centro de investigación. Desde octubre de 2017 hasta octubre de 2018, fui Directora Científica (E) de la 

Sede de Investigación Universitaria. Adicionalmente, fui miembro del Comité de la Editorial de la 

Universidad de Antioquia (2019 – 2023), y representante profesoral suplente ante el Consejo Académico 

(2023). 

 

Durante el desarrollo de mi vida universitaria, he participado activamente en la formulación y ejecución 

de proyectos y programas de investigación e innovación (que suman más de $30.000 millones), buscando 

la articulación entre disciplinas y con actores externos a la Universidad. En este aspecto, resalto mi 

participación en la Alianza Regional en TIC Aplicadas (ÁRTICA) y en la Alianza Sostenibilidad 

Energética para Colombia (SÉNECA). SÉNECA fue un programa referente financiado por el Banco 

Mundial que hizo parte de la convocatoria Colombia Científica de Minciencias e involucró a 19 

universidades nacionales e internacionales y a 9 aliados del sector productivo, en la que ejercí el rol de 

Subdirectora de Fortalecimiento Institucional; ÁRTICA, por su parte, involucró varias empresas de la 

región y 4 universidades, en donde además de ser investigadora en temas de Telesalud hice parte del 

Consejo Directivo de la Alianza. Adicionalmente, en los últimos cinco años, he participado en siete (7) 

proyectos con universidades nacionales y extranjeras de Latinoamérica y Europa. 

 

Estoy convencida del poder del diálogo, del trabajo colectivo, del reconocimiento de saberes y del bien 

común como fundamentos para la administración de nuestra institución.   

 


